
Заслушали множество мнений

                                                                    

Почетный президент Ассоциации мини-футбола России Семен Андреев подвел итоги
Исполкома АМФР.  

- Заседание членов Исполкома вышло очень оживленным, что не может не радовать.
Высказывалось множество интересных мнений и предложений и каждое из них мы
достаточно подробно разбирали.

Были выслушаны доклады вице-президентов АМФР Григория Иванова и Германа
Хрусталева об итогах проведенной работы в области детско-юношеского мини-футбола
и массовых проектов. Можно отметить, что в этих областях, благодаря активной
позиции Ассоциации и ее вице-президентов, наш мини-футбол сегодня занимает одно из
ведущих положений в мире.
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